

Otra vez la tienda fue afectada por un atraco que es indagado por la SIP. Los robos no habitados han aumentado 76% en la comuna este año. Gremio del comercio mostró su inquietud.

Pedro Bárcena González
 pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

Empleando un *modus operandi* casi idéntico al atraco perpetrado en abril del 2018 en sus dependencias, cuando delincuentes sustrajeron más de \$50 millones en especies, antisociales volvieron a atacar la sucursal de Movistar en pleno centro de Castro. Un ilícito que quedó en evidencia ayer y que hasta el cierre de la edición no era cuantificado con exactitud, aunque sí sería millonario.

Trabajadores que abrieron el local de calle Esmeralda, ubicado a menos de una cuadra de la plaza de armas castrense, detectaron el accionar de los ladrones. Daños, desorden y vulneración, especialmente en la bodega, graficaron el despliegue de los autores.

La denuncia fue interpuesta ante Carabineros. La jefa de la Segunda Comisaría, la teniente coronel María Angélica Mateos, informó que a las "7.40 horas concurrió personal al establecimiento y se entrevistó con el guardia, quien fue el primero en ingresar a este local comercial. Señaló que individuos ingresaron du-

Hampones huyen con cuantioso botín tras ataque a sucursal de Movistar en el centro de Castro



EN CALLE ESMERALDA SE ENCUENTRA LA SUCURSAL DE MOVISTAR, QUE REABIÓ DURANTE LA TARDE DE AYER, LUEGO DE LAS PERICIAS.

rante la noche".

Efectivos de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la unidad base quedaron con las pericias para esclarecer la dinámica de lo sucedido. Tras sus primeras diligencias, como explicó la comandante, se logró determinar que los malhechores "cortaron la energía eléctrica del recinto y desactivaron las cámaras, ingresando por la parte posterior del inmueble, donde existe un cierre perimetral que colinda con el estacionamiento que está a un costado del

ServiEstado".

Agregó la oficial, que los responsables del delito "realizaron un forado en la estructura para luego acceder al segundo piso de la sucursal y, por medio de la fuerza, entraron a la bodega donde sustrajeron una cantidad indeterminada de celulares de distinta gama".

Este despliegue fue casi exacto al desarrollado por una banda el 25 de abril del 2018, salvo que en esa ocasión los autores accedieron primero a una casa deshabitada para luego atacar la se-

de de Movistar. Un atraco que quedó impune.

INCIDENCIA

Este ilícito reflejó la alta incidencia de los robos en lugares no habitados en Castro. Según el Sistema Táctico de Operación Policial (STOP) de Carabineros, en la comuna estos delitos han aumentado un 76% este año -con corte al 8 de junio- con relación a igual periodo del 2024.

Bajo este escenario y considerando que la inmensa mayoría de los recintos

afectados son negocios, el presidente de la Cámara de Comercio, Industrias y Turismo de Castro, Julio Candia, manifestó que este fenómeno no solo se repite en el centro de la ciudad, sino también en las poblaciones.

"En reiteradas ocasiones hemos dicho que la oportunidad hace al ladrón. Si existe una falencia de seguridad, los delincuentes lo saben y atacan", advirtió el directorio, recalando que una de las falencias detectadas en el gremio es que "no se refuerzan o modernizan las

medidas para resguardar los locales y su entorno en la comuna".

Sistema de reserva o emergencia eléctrica, autonomía en los sistemas de vigilancia -alarmas o cámaras- ante cortes de luz, cierres perimetrales y candados reforzados, doble ventanillas con capas de seguridad e iluminación externa permanente en los locales son algunas de las acciones que el dirigente desglosó para fortalecer el cuidado de los establecimientos.

COORDINACIONES

A su vez, Candia reconoció que se han realizado reuniones por esta materia. Incluso, recordó, que "hace un mes y medio tuvimos un encuentro entre los socios, las policías y hasta llegó el alcalde Baltazar Elgueta, más otros servicios municipales, donde tocamos temas de inseguridad, como los paraderos que son empleados para tomateras. Se acordaron intervenciones".

Junto con resaltar otras reuniones como las efectuadas con la Delegación Presidencial de Chiloé, "donde tratamos las ocupaciones de lugares públicos", como precisó el directorio mercantil, se esperan "más acciones concretas como decretos municipales y estrategias policiales para combatir los delitos".